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Question orale de M. TOJEROW ; La sécurisation du passage piéton avenue Montana

M. Tojerow signale que jusqu'en avril-mai 2024, un agent de prévention sécurisait certains 
passages piétons reliés à l'avenue Montana, devant l'école Decroly.

Le matin, il était au croisement de l'avenue des Chênes et de l'avenue Montana et l'après-midi, 
il était directement devant l'école.

D'après les propos tenus par les parents qui ont contacté M. Tojerow, il semblerait que depuis 
le départ à la retraite de l'agent concerné - et unanimement apprécié - vers avril-mai, plus aucun agent 
ne sécuriserait ces passages piétons lors de l'entrée et de la sortie des élèves.

Ces traversées suscitent chaque jour la frayeur des parents.
Le Collège - ou toute autre autorité - aurait-il pris la décision de ne pas remplacer cet agent 

pour cette tâche de sécurisation des élèves et des familles ?
Serait-ce le fruit d'un oubli ?
Le Collège envisage-t-il dans un futur proche l'affectation d'un nouvel agent à l'entrée et à la 

sortie de l'école située avenue Montana, comme c'était le cas jusqu'en avril-mai ?

M. le Bourgmestre trouve tout à fait légitime que les citoyens et notamment les parents 
d'élèves se posent la question. Cela ne vient pas d'une décision volontaire du Collège mais du fait que 
le surveillant en question a pris sa pension au mois de mai l'année dernière. L'objectif, dans un monde 
idéal, serait qu'il soit remplacé. La réalité est qu'il y a un vrai souci par rapport au recrutement des ALE. 
En 10 ans, la Commune est passée de 25 à 8 effectifs en terme de surveillance d'écoles. Une raison est 
le tarif de 4,10 € de l'heure, qui n'est pas fixé par la Commune et qui rend extrêmement compliqué le 
fait de trouver des personnes qui acceptent d'accomplir ces tâches difficiles, très ingrates et très 
courageuses. Aujourd'hui, aucun remplacement n'est prévu avenue Montana. Il y a énormément de 
demandes aux abords d'écoles. M. le Bourgmestre n'est pas optimiste sur le fait de trouver rapidement 
des ALE supplémentaires mais examine actuellement d'autres pistes liées notamment au bénévolat. 
M. le Bourgmestre estime que la Commune a peut-être failli sur l'information, et va veiller à améliorer 
cette information. Il estime que c'est la moindre des choses de savoir pourquoi une situation est 
changée.

M. Tojerow remercie M. le Bourgmestre pour sa réponse et trouve intéressant d'imaginer des 
solutions interactives pour ces tâches et d'autres tâches que les agents de prévention remplissent dans 
la commune.


